

## RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik : Romian Natha Callesti Simarmata	Kelas : 6B
NISN/NIS : 084890076 / 141501051	Semester : Genap
Nama Sekolah : SD PUTRA NIRMALA	Tahun Pelajaran : 2019/2020
Alamat Sekolah : Jl. Dr. Sutomo No. 33, Cirebon	

### A. Sikap

Deskripsi	
<b>1. Sikap Spiritual</b>	Romian sangat baik dalam toleransi, berdoa, bersyukur, baik dalam ketaatan beribadah
<b>2. Sikap Sosial</b>	Romian sangat baik dalam jujur, baik dalam percaya diri, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli

### B. Pengetahuan dan Keterampilan

**KKM Satuan Pendidikan : 68**

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	84	B	Sangat baik dalam hal memahami ajaran gereja tentang hati nurani dalam menghadapi tantangan zaman. Cukup dalam hal memahami karya-karya pelayanan gereja sebagai perwujudan karya keselamatan Allah	83	B	Sangat baik dalam hal melakukan aktifitas (misalnya membuat rangkuman/merencanakan kegiatan/mewawancarai tokoh gereja) yang berkaitan dengan tugas pelayanan gereja. Baik dalam hal menceritakan kisah santo - santa dalam Gereja Katolik
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	91	A	Sangat baik dalam hal menganalisis penerapan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari. Baik dalam hal menelaah persatuan dan kesatuan terhadap kehidupan berbangsa dan bernegara beserta dampaknya	82	B	Baik dalam hal menyajikan hasil analisis pelaksanaan nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	90	A	Sangat baik dalam hal menelusuri tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi. Cukup baik dalam hal memperkirakan informasi yang dapat diperoleh dari teks nonfiksi sebelum membaca (hanya berdasarkan membaca judulnya saja)	84	B	Sangat baik dalam hal menyampaikan kemungkinan informasi yang diperoleh berdasarkan membaca judul teks nonfiksi secara lisan, tulis, dan visual. Cukup baik dalam hal menyampaikan penjelasan tentang tuturan dan tindakan tokoh serta penceritaan penulis dalam teks fiksi secara lisan, tulis, dan visual

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
4	Matematika	76	C	Baik dalam hal menjelaskan dan melakukan operasi penjumlahan, pengurangan, perkalian, dan pembagian yang melibatkan bilangan bulat negatif; menjelaskan dan melakukan operasi hitung campuran yang melibatkan bilangan cacah, pecahan dan/atau desimal dalam berbagai bentuk sesuai urutan operasi; menjelaskan skala melalui denah; menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data. Perlu bimbingan dalam hal menjelaskan dan membandingkan modus, median, dan mean dari data tunggal untuk menentukan nilai mana yang paling tepat mewakili data	71	C	Cukup baik dalam hal mengidentifikasi prisma, tabung, limas, kerucut, dan bola
5	Ilmu Pengetahuan Alam	83	B	Sangat baik dalam hal menjelaskan sistem tata surya dan karakteristik anggota tata surya. Cukup baik dalam hal mengidentifikasi komponen-komponen listrik dan fungsinya dalam rangkaian listrik sederhana; menjelaskan tentang sifat-sifat magnet dan pemanfaatan magnet	84	B	Sangat baik dalam hal menyajikan karya tentang cara menyikapi ciri-ciri pubertas yang dialami. Cukup baik dalam hal membuat model sistem tata surya
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	B	Sangat baik dalam hal memahami makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera. Cukup baik dalam hal mengidentifikasi karakteristik geografis dan kehidupan sosial budaya, ekonomi, politik di wilayah ASEAN	73	C	Cukup baik dalam hal menyajikan laporan tentang makna proklamasi kemerdekaan, upaya mempertahankan kemerdekaan, dan upaya mengembangkan kehidupan kebangsaan yang sejahtera
7	Seni Budaya dan Prakarya				84	B	Baik dalam hal menampilkan tari kreasi daerah

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan				79	B	Baik dalam hal Siswa mahir mempraktikkan kombinasi teknik dasar permainan bola besar, permainan bola kecil, senam lantai dan atletik mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola kecil sederhana dan atau tradisional. Cukup dalam hal Siswa belum mahir mempraktikkan kombinasi teknik dasar permainan bola besar, permainan bola kecil, senam lantai dan atletik mempraktikkan variasi dan kombinasi gerak dasar lokomotor, non lokomotor, dan manipulatif dengan kontrol yang baik dalam permainan bola besar sederhana dan atau tradisional
9	MUATAN LOKAL						
a	Bahasa Sunda	78	C	Cukup baik dalam memahami teks wawancara tentang wira usaha, mengamati teks pidato tentang kesehatan masyarakat.	78	C	Cukup baik dalam menyajikan teks laporan tentang wira usaha, membacakan teks pidato tentang kesehatan masyarakat dengan suara nyaring.
b	Bahasa Inggris	85	B	baik dalam memahami, mengingat, dan menjawab soal yang berkaitan dengan alat transportasi dan fungsinya, penggunaan kalimat lampau, penggunaan kalimat yang akan datang, kemampuan, ungkapan perasaan dan pemberian saran, dan bertanya jawab tentang pendapat seseorang dalam mengungkapkan persetujuan dan ketidaksetujuan dalam bahasa Inggris.	83	B	baik dalam mendengar, membaca, dan berbicara yang berkaitan dengan dengan alat transportasi dan fungsinya, penggunaan kalimat lampau, penggunaan kalimat yang akan datang, kemampuan, ungkapan perasaan dan pemberian saran, dan bertanya jawab tentang pendapat seseorang dalam mengungkapkan persetujuan dan ketidaksetujuan dalam bahasa Inggris.
c	Bahasa Cirebon	87	B	Baik dalam menyimak, memahami serta menanggapi berbagai ragam wacana, berupa cakapan, dongeng dan geguritan	73	C	Cukup baik dalam mengungkapkan perasaan secara lisan dalam mementaskan drama pendek dengan memperhatikan berbagai macam bahasa dan unggah unggguh bahasa yang sesuai
d	Teknologi Informasi dan Komunikasi				82	B	Baik dalam membuat diagram dalam berbagai bentuk dan baik dalam penggunaan microsoft excel

**C. Saran-saran**

Natha.....Lebih tekun belajar , pasti bisa lebih baik !
---

**D. Tinggi dan Berat Badan**

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester 2
1	Tinggi Badan	140 cm
2	Berat Badan	29 kg

**E. Kondisi Kesehatan**

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

**F. Prestasi**

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	-	-
2	-	-

**G. Ketidakhadiran**

Sakit	- hari
Izin	- hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan :

Dengan memperhatikan hasil belajar yang telah dicapai,  
maka peserta didik ini ditetapkan :

**LULUS / TIDAK LULUS**

Mengetahui,  
Orang Tua / Wali

.....

Kepala SD PUTRA NIRMALA



Yuyum Sumiyati, S. Pd. SD.

Cirebon, 19 Juni 2020  
Wali Kelas 6B

Antonius Triwidaya, A.Ma.Pd